

27.02.2013 - 13:20 Uhr

Schweizer Bio-Messe: So viele Anmeldungen wie noch nie

Zofingen (ots) -

Noch nie lagen bereits im Februar derart viele Anmeldungen zum Bio Marché vor. Wer sich einen Platz an der grössten Schweizer Bio-Messe - dieses Jahr vom 21.-23. Juni - sichern und die rund 35'000 Besucher von seinen Produkten und Angeboten überzeugen möchte, kann sich noch bis Ende März anmelden.

Am Bio Marché präsent zu sein, ist für Firmen aus der Bio-Branche ein «Must». Kein Wunder, ist die Nachfrage nach Ausstellerplätzen so gross. Schon weit vor Anmeldeschluss sind rund 140 Stände gebucht - so viele wie noch nie im Februar. Anmeldungen werden aber noch immer entgegengenommen, wie Geschäftsführerin Dorothee Stich betont: «Das Ausstellungsgelände in der Altstadt von Zofingen ist nicht nur wunderschön, es erlaubt uns auch, flexibel auf einen allfälligen Ausstellerzuwachs reagieren zu können.» Noch etwas anderes freut die Organisatorin: «Unter anderem durch die langjährige Unterstützung durch Hauptsponsorin Migros war es möglich, die Teilnahmegebühren für Kleinbetriebe erneut massiv zu senken. Darum werden in diesem Jahr einige landwirtschaftliche Betriebe, Familienunternehmen und neu gegründete Firmen zum ersten Mal am Bio Marché vertreten sein.»

Produzenten und Händler von Bio-Produkten können sich noch bis 31. März 2013 einen Platz auf dem schönsten Messegelände der Schweiz sichern.

Weitere Informationen: www.biomarche.ch

Bilder-Download: <http://www.biomarche.ch/?rub=24>

Kontakt:

Bio Marché AG

Tel.: +41/62/745'00'03

E-Mail: info@biomarche.ch

Web: www.biomarche.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100010359/100733551> abgerufen werden.